

## La sociedad desconfía en la impartición de justicia: Ministra Yasmín Esquivel



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- En la Cámara de Diputados se dieron cita ministros para recibir las conclusiones de los Conversatorios sobre la Reforma al Poder Judicial.

En este escenario, con todos los coordinadores parlamentarios, en la Junta de Coordinación Política de los Diputados, la ministra Yasmín Esquivel destacó que la sociedad desconfía de

la impartición de justicia.

Y agregó que el Poder Judicial debe ser aliado de la sociedad. Les dijo a los diputados: "ustedes hacen las leyes y nosotros las aplicamos, somos un binomio, que no puede estar divorciado".

https://enfoquenoticias.com.mx/la-sociedad-desconfia-en-la-imparticion-de-justicia-ministra-yasmin-esquivel/